
PROVINCE DE QUÉBEC 
 

COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 
 

CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 
 

ÉCOLE DE BERRY 
 
 

PROCÈS-VERBAL 
de la réunion du conseil d’établissement 

de l’école de Berry 
tenue le 21 avril 2010 à 19 h 00 

dans la classe de 2e cycle de l'école de Berry 
située au 271, route 399 

 
 
  PRÉSENTS: 

 
M.   Denis Barrière  
Mme Hélène Paradis 
Mme Linda Tessier 
 
Mme Mélanie Doré 
Mme Nathalie Quévillon 
Mme Lise Rodrigue 
 
M. Michel Picard, directeur 
 
ABSENTS: 
 
Mme Caroline Tessier 
Mme Nadine St-Laurent 
 
 

   
1.  OUVERTURE DE LA 
RÉUNION 

 Le quorum est atteint.  L’assemblée est présidée par 
M. Denis Barrière. 
 
 

   
2.  LECTURE ET ADOPTION 
DE L'ORDRE DU JOUR 

 CE-0454-2010 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Nathalie Quévillon, 
 

QUE l’ordre du jour de cette réunion 
soit et est adopté avec les ajouts suivants: 
 
6.6 Report du projet de film 2009-2010 à l'an prochain,
6.7 Règlements sur la procédure d'examen des plaintes 

de la C.S. Harricana, 



 
6.8 Comité cour d'école, 
6.9 Prêt du gymnase de l'école; 
 

ADOPTÉE. 
 
 

   
3.  DISPENSE DE LECTURE 
ET ADOPTION DU 
PROCÈS-VERBAL DU 16 
FÉVRIER 2010 

 CE-0455-2010 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Nathalie Quévillon, 
 

QUE le secrétaire soit et est exempté 
de la lecture du procès-verbal du 16 février 2010 de ce 
conseil; 

 
QUE ce procès-verbal soit et est 

adopté tel que rédigé; 
 

ADOPTÉE. 
 

   
4.  INTERVENTION DE 
L'ASSEMBLÉE  

 Aucune intervention de l'assemblée n'est faite. 
 
 

   
5.  INFORMATION -
CORRESPONDANCE 

 5.1  Activité de financement 
M. Michel Picard informe les membres que l'activité de 
financement organisée le 26 février dernier, a permis 
d'amasser un montant de 1019,35$.  Cette somme sera 
utilisée pour les activités étudiantes. 
 
5.2  Sortie du 13 avril 2010 
M. Picard informe les membres qu'une sortie éducative a 
eu lieu le 13 avril dernier pour les élèves de 1re à 6e année. 
Le tout s'est déroulé à l'Agora de la polyvalente de La 
Forêt. 
 
5.3  Semaine des employés de soutien 
M. Picard informe les membres que la semaine des 
employés de soutien se déroule du 19 au 23 avril. 
 
5.4  Comité de parents 
M. Barrière informe les membres de la correspondance 
reçue du comité de parents de la CSH et du provincial. 
 
5.5  Parents accompagnateurs 
Mme Linda Tessier suggère que l'on indique clairement sur 
les communiqués envoyés lors d'activités étudiantes, si 
des parents accompagnateurs sont nécessaires. 
 
 



   
6.  PRÉSENTATION DE 
DOSSIERS 

 6.1  Organisation scolaire 2010-2011 
 
M. Picard présente aux membres du CE les prévisions de 
clientèle pour l'année 2010-2011. 
 
CE-0456-2010 CONSIDÉRANT le document présenté 
par M. Picard; 
 
   IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Mélanie Doré, 
 
   QUE le projet d’organisation scolaire  
2010-2011 soit adopté, tel que présenté;  
 
 ADOPTÉE. 
 
 

  6.2 Grille-matières 2010-2011 
 
M. Picard présente le projet de grille-matières 2010-2011 
pour l'école de Berry. 
 
CE-0457-2010 CONSIDÉRANT que le projet de grille-
matières 2010-2011 rencontre les critères du Ministère; 
 
   CONSIDÉRANT que toutes les 
matières sont représentées de façon équitable; 
 
   IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Lise Rodrigue, 
 
   QUE le projet de grille-matières 
2010-2011 pour l'école de Berry soit et est adoptée, tel 
que présenté; 
 
 ADOPTÉE. 
 
 

  6.3  Règles de conduite 2010-2011 
 
CE-0458-2010 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Mélanie Doré, 
 
   D’ADOPTER les règles de conduite et 
de sécurité dans l’agenda scolaire 2010-2011, avec les 
corrections apportées, s'il y a lieu; 
 

ADOPTÉE. 
 
 



  6.4  Matériel didactique et fournitures scolaires 
2010-2011 
 
M. Michel Picard présente la liste du matériel didactique et 
des fournitures scolaires pour l'année 2010-2011. 
 
CE-0459-2010 IL EST RÉSOLU, sur proposition de  
Mme Hélène Paradis, 
 
   QUE la liste du matériel didactique et 
des fournitures scolaires 2010-2011 pour l'école de Berry, 
soit adoptée, tel que présenté, avec quelques ajustements 
de prix, s'il y a lieu; 
 
 ADOPTÉE. 
 

  6.5  Billet gratuits et publicité 
 
M. Picard informe les membres que l'école reçoit à 
l'occasion, des billets gratuits de divers organismes pour 
distribuer aux enfants. 
 
CE-0460-2010 CONSIDÉRANT que divers organismes 
expédient à l'école, des billets gratuits à distribuer aux 
enfants; 
 
 CONSIDÉRANT que cette forme de 
distribution nous semble de la sollicitation déguisée auprès 
des enfants; 
 
 IL EST RÉSOLU, sur proposition de  
Mme Lise Rodrigue, 
 
   QU'aucune distribution de billets 
gratuits ne sera faite, lorsque ceci implique l'obligation de 
l'achat d'un billet par le parent pour accompagner son 
enfant; 
 
 ADOPTÉE. 
 

  6.6  Report du projet de film 2009-2010 à l'an 
prochain 
 
CE-0461-2010 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Nathalie Quévillon, 
 

QUE le projet "Le festival du film de 
Berry 2010" soit reporté à la prochaine année scolaire; 
 

ADOPTÉE. 
 



  6.7  Procédure d'examen des plaintes 
 
M Picard présente aux membres le règlement sur la 
procédure d'examen des plaintes de la commission scolaire 
Harricana, pour consultation. 
 
Les membres se questionnent sur le libellé du point 6 du 
document à savoir si le mot "enseignant" ne devrait pas 
être remplacé par "intervenant". 

 
  6.8  Comité cour d'école 

 
CE-0462-2010 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Linda Tessier, 
 

QU'un comité d'aménagement de la 
cour d'école soit formé.  Il pourrait comprendre les 
membres suivants: 
 
M. Denis Barrière, président du C.E. 
Mme Linda Tessier, membre du C.E. 
Mme Mélanie Doré, enseignante 
M. Andrick Lacroix, éducateur physique 
Mme Laurie Gobeil, agente de développement 
communautaire de Berry 
M. Luc Mercier, coordonnateur aux mesures d'urgence 
M. Michel Picard, directeur 
 
 ADOPTÉE. 
 

  6.9  Prêt du gymnase de l'école 
 
CE-0463-2010 CONSIDÉRANT la demande logée 
auprès de l'école par Mme Laurie Gobeil, agente de 
développement, pour l'utilisation du gymnase par le Club 
des jeunes de Berry; 
 
   IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Mélanie Doré, 
 

QUE soit permis l'utilisation du 
gymnase de l'école, pour la tenue d'activités par le Club 
des jeunes de Berry, sous la supervision d'un adulte 
responsable. 

 
ADOPTÉE. 

 
   
7.  QUESTIONS DIVERSES Aucune question n'est apportée. 

 



 
   
   
8.  CLÔTURE DE LA 
RÉUNION 

 CE-0464-2010 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Nathalie Quévillon, à 21 h 00, 
 

QUE la séance soit levée. 
 

ADOPTÉE. 
 
Le président,   Le secrétaire, 
 
 
 
 
 
 
_____________________ ______________________ 
Denis Barrière   Michel Picard 

 


